
  
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
CDA – SOUS-COMMISSION FUTSAL 

 
PV N°01 DU 04 Octobre 2024 

 
 
Président :  Monsieur Philippe DE PASQUALE  
 
Membres présents :  Messieurs David DOMINGUEZ CONDÉ – Jean Claude COQUELET– Stéphane 

FAUVEZ –Patrick BANNIER 
 
Invité :    Monsieur Jacques FECIL (Président de la CDA) 
 
Membres excusés :  Monsieur Jean François MERIEUX (Co-Responsable du Pôle Arbitrage)  
 

 
oO*************Oo 

 
Philippe DE PASQUALE ouvre la séance à 19 h. 
Le Président remercie les membres de la sous-commission présents et excuse les membres absents. 
Nous remercions également Pascal FOIRET pour tout le travail effectué, durant toutes ces années 
passées, au sein de cette commission.  

   
oO*************Oo 

 
1°) Civilités :  
Félicitations :   
Philippe DE PASQUALE et tous les membres de la sous-commission félicitent : 
Marc ROUTIER et son équipe pour sa réélection à la tête du DEF 
Regret : l’arrêt de Mr Benjamin LAMART en tant qu’arbitre de Futsal 
 

oO*************Oo 
 

2°) Objectif de la sous-commission : 
Philippe De Pasquale, nous annonce la mise en place de stages de formation, de manière à 
accompagner nos arbitres afin, qu’ils aient les outils pour progresser. Le premier stage d’une demi-
journée aura lieu le dimanche 13 octobre au gymnase de Bueil. Certains items seront travaillés en 
l’occurrence les placements et déplacements des arbitres. 
La saison dernière, l’effectif des arbitres futsal était de 36. La sous-commission espère pouvoir élargir 
ce groupe, de manière à répondre aux exigences des demandes. En effet, suite à certaines difficultés 



rencontrées la saison passée, Le président du district et son équipe ont souhaité mettre 2 arbitres 
officiels sur chacune des rencontres.  
Un second stage est programmé le 26 janvier 2025 avec une formation, plus approfondie. Une 
réunion est déjà programmée le 15/01/2025 afin de le mettre en place. 
 

                                                           oO*************Oo 
 
3°) Questions diverses : 
Aucune question n’est ressortie des membres de la sous-commission 
 

oO*************Oo 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 22 h. 
 

oO*************Oo 
 

                          

 Le Président de la sous-commission,          Le Secrétaire de séance,  

 Philippe De PASQUALE          David DOMINGUEZ CONDE  

 


